
智行理财网
非法期货与变相期货，非法期货与变相期货的区别

各位老铁们好，相信很多人对非法期货与变相期货都不是特别的了解，因此呢，今
天就来为大家分享下关于非法期货与变相期货以及非法期货与变相期货的区别的问
题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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股票与期货的区别，及做空为何能够盈利？

股票与期货区别主要体现在，其一，股票只能单向操作，期货可以双向操作，其二
，股票无杠杆，期货加了杠杆，其三，期货能够对现货实现套期保值，股票不具备
此功能。期货可以买入开仓即做多，可以卖出开仓即做空，做多的时候，期货上涨
平仓价格差就是盈利，做空的时候，期货下跌平仓的价格差就是盈利，所以，看涨
期货就做多，看跌期货就做空。期货加了杠杆，风险要大于股票，T＋0交易制度也
决定了投机性更强。

股票期货配资合法吗？可以用吗？

配资！一个灰色产业！

是不是合法！没有明确的法律法规确实这个问题，但是不合规是肯定的！

记得早些年开设股指期货的账户，填写了一大推的文件，里面就有关于禁止配资操
作的一页文件。现在忘记具体内容了。

股市里，唯一合规的”配资“行为就是通过券商的融资融券业务来达到配资目的，
上市公司的股票质押行为也算是一种配资吧。而期货市场里，暂时没有这个业务。

现实当中，社会上存在大量的股票、期货配资公司，已经很多年了。通过各种方式
、渠道给股票和期货投资者提供资金配置。通俗说就是放大杠杆。股票一般可放大
至3-5倍。而期货的话，可在原有杠杆的基础上再次放大5-10倍。

暂时不讲配资行为的法律地位是否合法。但从这个行为的目的来看，就存在太多的
风险因素。
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首先，配资公司是否规范操作。配资行为期市就是一种资金出借行为，配资公司有
资金优势，股民、期民有资金需求。配资公司把资金出借给股民、期民并从中收取
一定的利息。

这个过程看起来是一种很普通的借贷行为，但是实际上暗藏不少的问题：

首先，利息收取问题，配资利息的收取一般都是很高昂的！通常他们所说的月息1
分钱甚至是1.6分钱，年化利息甚至达到了120%-200%！这远远超过国家对正常借
贷利息收取的规定范畴。

其次，配资公司出借给客户的不是钱，而是配资公司掌握的交易账户，客户们需要
根据所配资金比例自己将资金打入配资公司提供的资金和交易账户，才能操作。也
就是说，客户的资金其实不受自己掌控。假设配资公司携款跑路，这就是问题。再
次！配资交易的行为是再次放大杠杆的行为，交易的角度讲这放大了操作风险，不
是股市、期货市场的规范交易行为。小散配资不利于他们赚钱。而一些机构配资进
入股市、期市则有扰乱市场正常秩序的危害。前段时间某赵姓明星不就是通过配资
行为炒作股票而被证监会禁止进入股市了吗。

所以！不正规的方式还是不要去选择最好。

期市现在股市、期市的准入门槛很低，几万元就能操作。本身初入交易市场的人就
没什么技术能力可言，很容易亏钱，再加上配资杠杆，无疑放大了风险。其目的也
无非是通过短期快速获取暴利。这和股市、期市的市场目的也是不相符合的。肯定
不受推荐和保护。

怎么解救沉迷期货的亲人？

我曾经在期货等衍生品市场行业工作七年，见到了太多的客户亏得血本无归，虽然
我曾经吃这碗饭，但我一直认为包括期货在内的所有衍生品市场都不是个人投资者
能战胜的，也许偶尔你能在一两次操作中挣到钱，但长期操作还能挣到钱的，在我
七年职业生涯中从未见过，是不是很残酷！

先从我入行时的一个故事开始

二零一二年，我们公司来了一个客户，这个客户退休前在中科院搞航天研究，退休
后在我工作的城市养老，无聊的退休生活让这个老人想找点事情做，于是被我前同
事开发到了我们公司炒期货。

第一年，老人一个人来，每天按时到我们公司的大户室操盘，老人很谨慎，每次的
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下单量都很少，最多不超过三手，合计持仓最多的时候也不超过十手，这一年下来
老人大概亏了两万多一点，从后来我给他做账户交易分析报告可以看出他真的是一
个非常理性的投资者，可能跟他以前在中科院搞科研有关。

第二年，老人和老伴两个人一起来，老伴偷偷地也在我们公司开了一个户，坐在老
人对面。就这么平安无事了三个月后，有一天大户室突然吵了起来，我办公室和大
户室只隔着一堵墙，听到吵闹声我走了过去，原来是老人和老伴吵起来了。

吵起来的原因是这样的：老人觉得自己连火箭都能送上天，一个小小的期货凭什么
不能做到盈利，虽然表明上不是一个东西，但其背后的数学原理是一样的。而老伴
觉得期货和航天不是一个事儿，弄得懂火箭跟弄得懂期货没有必然的关系，所以老
伴也开了一个户，三个月来就坐在老人的对面，偷偷做和老人完全相反的操作。

那天下午收盘时我问了结算部的同事，老人这三个月来亏了七千多，老伴赚了八千
多。

从这件事情我明白了一个道理，期货市场不比航天研究简单，一个学富五车的高级
理工科退休知识分子都研究不透这个市场，我们一个普通人哪里来的底气要去战胜
这个市场获得稳定的盈利。

说说整个市场散户亏损情况

先声明一下，这两年没做衍生品市场了，所以这两年的具体数据我没有，就说说我
当年我在公司上班时的一些散户（个人投资者）亏损统计情况。

2012年，我们公司散户亏损面是45.61%；2013年，我们公司散户亏损面是38.32
%；2014年，我们公司散户亏损面是8.67%，这是我在这个行业工作七年间，公司
散户整体亏得最少的一年。原因是那年下半年开始股指大涨，我们公司的绝大多数
散户都跑去做股指期货了，所以下半年大部分的客户收益都不错（下面附当年的股
指走势图）。让我印象深刻的是，那年我们公司只炒股指期货的一个大客户不信股
指会一直涨下去，结果亏了六百多万。2015年的数据我现在找不到了；2016年，
我们公司散户的亏损面是40.25%；2017年-2018年职务调动，不再统计这些数据
，不过跟同事求证了一下，都超过30%。整个行业的亏损面在中期协的年度报告中
可以查到，有兴趣的朋友可以去看看，不过一定超过30%。

Q：这些数据说明了什么。

A：说明了散户（个人投资者）没有一年是盈利的，这些人就是期货市场里面的韭
菜和炮灰，也说明了个人投资者进场就是为专业的机构投资者英勇就义！
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我们的资管业务怎么挑选投资者

二零一五年开始，我们公司正式拿到资管牌照，我负责设计公司整套资管业务设计
标准和风控措施。跟机构客户谈资管业务合作时先做的事情是尽调，其中尽调时需
要分析机构客户的历史交易情况。

我们最关注的一点是：风控能力。你没有看错，盈利能力排在风控能力的后面。为
了防止拟合作客户做阴阳账户，我们还会对客户的历史交易情况进行全方位的分析
。所谓的阴阳账户就是上面我给大家讲的那个故事，老人和老伴两人的账户就是一
对阴阳账户。阴阳账户的好处是，必定有一个账户盈利，在找资金时拿得出手，但
这不是盈利能力的体现，就像一个硬币的两面，总有一面向着阳光。简单说说我们
的风控体系。总账户净值回撤控制。子账户净值回撤控制（若有）。单品种盘中或
累计回撤。总账户净值回撤时资金的追加机制。账户交易方式，包括但不限于趋势
、程序化、套利、或多种交易方式结合等。账户隔夜偏好，包括但不限于是否重仓
、是否锁仓等。盘中、盘后仓位控制。盘中、盘后打到预设预警是处理方式。其他
风险控制手段。

Q：是不是很复杂。

A：没错，非常复杂。在所有我们接触的专业机构投资者中，单单是这第一步我们
就会直接淘汰掉百分之九十以上的拟合作者，而至于个人投资者，无法做到这一切
。

Q：那么我们接不接个人客户做资管业务。

A：不接，我们从来不相信个人客户能从这个市场上稳定而且长期地盈利。

Q：上述说明了什么。

A：说明了这不是个人投资者能玩得转的市场。

谈谈我的一些职场见闻和个人看法

如果上面从我的角度和给出的数据还不足以劝他离开，那么就再加一把料。

曾经有好事者做过一个有趣的实验，实验是这样的：每天不看任何资讯，也不研究
任何盘面，每天早上打开电脑要做的仅有一件事情，就是抛硬币。如果正面朝上，
买多；如果反面朝上，买空。一旦价格打到事先设置的止损止盈位就离场，好玩的
是这个实验的最终收益比整个市场上的大多数人都好，是不是很讽刺！从业七年，
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我自己也玩过期货，毕竟工作需要去切身体会这个市场的节奏，去了解投资炒期货
时最真实的心里感受，但仅仅是工作需要而已。我更多时候是去分析这个市场，分
析每一个账户的亏损和盈利的状况、分析每一个账户的操作手法。有时候我觉得，
每一个账户的背后都是一个个客户的喜怒哀乐，可遗憾的是，每当我把账户的分析
周期拉长时，客户亏损的情况总是那么雷同！讲到底，期货市场对于个人来说跟玩
大小其实没有区别，或者都没有玩大小过瘾，毕竟玩大小没有手续费，仅有同号通
吃而已。而个人投资者对于期货市场来说，除了韭菜和炮灰之外的确是起到了提高
市场流动性的作用，说句玩笑话，这作用有点像亲手给你的敌人装上子弹。最后说
一句：散户请远离这个市场，这个市场与你无关，这是一个高度专业的、机构投资
者的市场！

【一厢萌宠】：CIIA持有人，喜欢逗猫遛狗的前金融民工，欢迎大家关注交流！

非法买卖外汇犯罪是什么意思

非法买卖外汇是指我国的机构、单位或个人，外国驻华机构及其工作人员，其他来
华的外国人，违反国家关于外汇买卖的有关法律规定；

以谋取非法利益为目的，非法买卖或变相买卖外汇，情节严重的行为。

并处或者单处违法所得一倍以上五倍以下罚金；情节特别严重的，处五年以上有期
徒刑，并处违法所得一倍以上五倍以下罚金或者没收财产：

（一）未经许可经营法律、行政法规规定的专营、专卖物品或者其他限制买卖的物
品的；

（二）买卖进出口许可证、进出口原产地证明以及其他法律、行政法规规定的经营
许可证或者批准文件的；

（三）未经国家有关主管部门批准非法经营证券、期货、保险业务的，或者非法从
事资金支付结算业务的；

（四）其他严重扰乱市场秩序的非法经营行为。

非法期货与变相期货和非法期货与变相期货的区别的问题分享结束啦，以上的文章
解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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